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Alessandra 13 anni – 3 
mediaPrima di che conoscessi Lucia avevo molte 
difficoltà a scuola e le mastre mi sgridavano 
sempre di essere più brava sopratutto quella 
di italiano ad esempio che una volta ci ha 
dato un racconto per casa e quando sono 
ritornata a scuola lei si è accorta che era 
pieno di errori me lo affatto  rifare   e 
trovavo molta difficoltà senza computer.

Quando sono entrata da Lucia abbiamo 
scoperto che ero dislessica e mi ha spiegato 
che cosa significasse e da lì ho capito che 
non ero stupida ma solamente dislessica il 
giorno dopo so no  andata a scuola dove 
ho affrontato questo argomento a scuola 
insieme ai miei compagni e da quel giorno i 
miei compagni avendo capito che ero 
dislessica mi hanno aiutato e non mi hanno 
più preso in giro dicendomi che ero stupida. 
Poi è arrivato il computer che Lucia mi 
aveva detto di usare m i ha messo i 
programmi ed ora riesco a studiare meglio 
rispetto a prima.



Ilaria 15 anni – 1 superiore

Io prima studiavo tutto sull' cartacio ed era 
molto difficile per me comprendere le cose 
per esempio leggere un testo di italiano ci 
metevo tanto a capire cosa diceva ed era 
anche molto faticoso. Poi sono arrivata da 
una logopedista molto simpatica,gentile, 
bella, divetente e un po severa che si 
chiama Lucia Fusco che ho inziato da 
pocco le superiori avvendo delle difficoltà  
e ho scoperto di essere dislessica e da 
quando Lucia mi ha detto di usare il 
computer la mia vita a scuola è cambiata e 
ho spiegato ai professori e ai miei compagni 
che cos è la dislessia.



Lorenzo 16 anni – 3 
superioreSalve a tutti sono Lorenzo abito in provincia di 
Avellino ho 16 anni frequento l’istituto 
professionale alberghiero, sono dislessico e ne 
sono fiero di esserlo. Sono stato fortunato di 
aver incontrato una professoressa alle scuole 
medie che mi voleva molto bene e ci teneva 
tanto a me, un giorno decise di chiamare mia 
madre e gli disse che a scuola avevo 
qualche problema e subito i miei genitori si 
sono impegnati per scoprire il perché non 
andavo bene a scuola e perché finivo 
sempre tutti i giorni i compiti tardissimo. Ed è 
grazie a lei che ho scoperto di essere 
dislessico, nella mia vita ho incontrato 
tantissime persone che non sanno cosa vuol 
dire la dislessia e io ad ogni singola persona 
gli faccio capire cosa vuol dire la parola 
dislessia, non vuol dire non saper scrivere vuol 
dire tante altre cose. Dopo ben un anno che 
ho scoperto di essere dislessico ho iniziato il 
mio percorso con la mia logopedista preferita 
cioè Lucia Fusco, ed è grazie a lei che so 
usare tantissimi programmi, è grazie a lei che 
finisco presto i compiti, è grazie a lei che so 
tantissime cose della dislessia. Vorrei che gli 
insegnanti non generalizzando tutti, siano piu 
informati sulla nostra caratteristica . A volte mi 
stanco di spiegare sempre ciò che è mio di 
diritto ad esempio i compiti in classe digitali e 
non cartacei. Ringrazio mia madre che mi 
sostiene sempre e fa il sacrificio di 
accompagnarmi tutti i martedì a Roma. 



FEDERICO 10 ANNI - 4 ELEM
HO SCPERTO DI ESRERE  DISLESSICO IN TERZA 
ELEMENTARE E SONO ANDATO DA LUCIA E MIA 
SPIGATO CHE ERO PIU INTELIGENTE DEI ALTRI. 

E POI O PORTATO IL PC IN CLASSE PER LA 
PRIMA FOLTA. E UN GIORNO SONO ANDATO 
HA UN CORSO IO CON LUCIA A SPIEGARE ALLE 
INSEGNANTI COME FUNONIA IL COMPIUTE E 
UNA VOLTA E VENUTA ANCHE LA MIA 
MAESTRA. 

I MIEI COMPAGNI NON MI DANO  MAI 
FASTIDIO.

E I MIEI COMPAGNI RIMANEVANO OGNI 
GIORNO PIU SBALORDITI.

DI COME ERO BRAVO AD USARE IL PC.



Jaime 13 anni – 3 media
Mi chiamo Jaime e sono dislessico.

Prima di sapere che ero dislessico penavo che 
ero stupido perché poi non capivo subito gli 
esercizi che erano da fare a scuola e alzavo la 
mano ma i prof non avevano tutta la pazienza 
per rispiegarmi le cose, e me li facevo 
rispiegare dai compagni e con loro capivo 
visto che mi li spiegava diversamente dai prof 
per esempio mi facevano tipo degli schemi. 

Io ho quasi 14 anni e verso l'inizio del della 5° 
elementare incontrato una specie di donna 
angelo di nome Lucia. Ho iniziato da usare il 
computer più o meno, a casa lo usavo ma a 
scuola no, perché le maestre non volevano, le 
maestre dicevano sempre che alle medie ti 
seguono di meno ma Lucia diceva sempre 
che ci saremmo trovati meglio e io 
sinceramente non ci credevo a quello che 
dicevano le maestre ma sostenevo di più 
quello che diceva Lucia. Una volta finitole 
elementari alle medie mi sono trovato 
decisamente meglio. Quasi tutti i professori mi 
fanno usare il computer senza problemi. E se 
ora vado bene a scuola devo ringraziare il 
computer e i programmi, ma sopratutto Lucia.

I miei compagni sano tutto, gli ho spiegato 
della dislessia e nessuno dice niente. Anzi molti 
mi aiutano quando i professori sono ingusti



Gioele 10 anni – 4 elem

LA MIA STORIA:(GIOELE) 

In seconda elementare il mio maestro si è 
accorto che avevo un pò di difficoltà. E 
quando mia madre e andata a parlare con 
il mio maestro, gli a consigliato di fare i test 
 per la DISLESSIA. Dopo che ho scoperto di 
essere Dislessico sono dovuto andare dalla 
logopedista. Che si chiama Lucia. Poi o fatto 
nuove amicizie e ho imparato ad usare il 
 computer. Quando la mia maestra e venuta 
saperlo, non a fatto problemi ansi e venuta a 
un corso che ho fatto io e Lucia. Sono 
passati un pò di giorni e non lo volevo 
portare il computer a scuola perché ero 
insicuro. poi gli o detto a Lucia lo portavo 
giovedì, ma passavano troppi giovedì e io 
non lo portavo. arrivato quel giovedì (Lucia 
non sapeva quale giovedì lo portavo) io lo 
portato a scuola, e quindi Lucia mi a 
chiamato SIGNOR GIOVEDÌ.



Nicolò 12 anni – 2 media
Mi chiamo Nicolò e sono Dislessico è iniziata in 
terza elementare o anche da quando sono nato.

La mia dislessia grazie alla mia logopedista non la 
ho presa come un peso o un hendikap , ma 
come un divertimento e un vantaggio.

Da quando do scoperto di essere dislessico 
pensai subito , aah allora è questo il perché.

Io all'inizio delle elementari vedevo che i miei 
compagni di classe riuscivano a fare 4 x 13 , 
invece io no e anche sempre i miei amici 
riuscivano a imparare tutte le regole di un gioco 
o anche riuscivano ad saper leggere le ore 
dell'orologio e io mi sentivo stupido diverso ecc...

poi dopo aver conosciuto la mia logopedista 
tutto è cambiato e tutto mi sembra diverso.

Certo ho passato e sto passando dei brutti periodi 
con i professori che non capiscono la dislessia e 
non vogliono saperne niente , ma grazie alla 
logopedista , alla prof di matematica e la prof di 
italiano , stiamo risolvendo qualcosina.

E da quando Lucia è venuto in classe i miei amici 
hanno compreso bene la Dislessia , anche se glia 
capivano bene e mi sostenevano contro i prof 
che non capiscono il mio disagio.

Ah e mi sono scordato id dirvi una cosa , non 
pensate che Lucia vada solo a scuola parli con il 
docente e dica la Dislessia è questo questo e 
questa, no Lucia si impegna , se vado da Lucia e 
gli  dico il professore non rispetta le regole , Lucia 
chiama la prof referente DSA e spiega tutto e 
dopo un po di tempo con l'impegno e la voglia 
risolve tutto perché capisce che cosa significa 
essere Dislessici.  E ai dislessici che pensano di 
essere stupidi , non devono pensarci perché voi 
siete il doppio più furbi di loro.

SI  -ai prof che capiscono il DSA

NO -ai prof non capiscono il  DSA  



Fabio 17 anni – 3 superiore

Sono fabio o 17 anni e sono dislessico prima di 
conoscere lucia facevo schifo non avevo 
voglia di andare a scuola e di studiare perchè 
non avevo gli strumenti e avevo i professori 
che mi trattavano da ritardato mentale. poi 
dopo un tot di tempo o conosciuto lucia (la 
simpatica pazza),mi a spiegato cosa era 
dislessia, adesso uso il pc  dopo che lucia mi 
ha spiegato dopo vari settimane giorni e ore 
come funziuna il pc, adesso sono più che 
felice di andare a scuola con il computer per 
(copiare) fare schemi e  studiare e pure 
aiutare i compagni che non studiano adesso o 
tutte le materie con la sufficenza o superiore. 

Bella ciao.
Ah studiando con gli strumenti sono riuscito a 
recuperare tutte le materie.



Cristiano 15 anni – 2 
superioreDa quando ho conosciuto lucia e quindi ho 
capito di essere dislessico più che felicità per 
la facilità con cui ora affronto la scuola, la mia 
soddisfazione è stato scoprire di non essere 
stupido e anzi sopratutto di essere per di piu 
pure molto intelligente.
Ho capito perche a 15 anni non so scrivere le h 
o le doppie...oppure non conoscere la parola 
ordine e concezione di spazio...tutte cose che 
con il computer non esistono...tanto da 
sentirmi dire di essere portato per l’italiano.
Un altra cosa che ho scoperto e che mi ha 
fatto tirare un sospiro di sollievo é stato il 
comportamento...tutto quello che faccio 
senza accorgermene non e totalmente strano. 
Se ho mancanza di concentrazione non sono 
svogliato...perche si per 15 anni sono stato 
chiamato cosi...ma fa parte della mia dislessia.
Quando l’ho scoperto ho pensato di essere 
malato...ma la cosa che mi ha fatto capire e 
tranquillizzare e stato uno dei piu bei esempi 
che ho mai sentito...cioe l esempio della 
miopia. Quindi adesso so per certo di non 
essere malato ma ho solo bisogno di metodi 
compensativi. Questi metodi vanno 
soprattutto a cambiare il mio percorso 
scolastico e avevo anche paura di non essere 
accettato dai miei compagni per questo ma 
visto che lucia ha spiegato loro cosa e e 
sanno cosa mi serve non mi creano problemi 
ma anzi mi aiutano in tutti i modi anche con 
appunti che non posso prendere 



Giada 14 anni - 1 superiore

Io prima di venire a fare logopedia da Lucia 
andavo da una logopedista che non usava 
il metodo del computer, la sua terapia era: 
scrivere dei testi, fare degli esercizi di 
matematica , leggere dei brani da 
completare. Quando stavo da questa 
logopedista non mi sentivo ancora 
migliorata molto. Da quando sono da Lucia 
sono cambiate un pò di cose: ho iniziato 
una nuova terapia con il computer da lì 
sono diventata più autonoma, faccio tutto 
da sola, invece prima studiavo con mi 
madre. Quando Lucia è venuta in classe ha 
spiegato cose che magari i miei compagni 
si chiedevano e magari volevano sapere il 
perché. Da quel giorno è cambiato perché 
hanno capito che la dislessia non è una 
disabilità.



Daniela 20 anni – 1 anno 
psicologiaNon avevo mai sentito parlare di dislessia, non 
ne sapevo neanche l'esistenza fino a cinque/ sei 
anni fa.
Ho sempre avuto molte difficoltà a scuola ma 
nonostante ciò non sono mai stata considerata 
la "ciuccia" della classe grazie alla mia grande 
forza di volontà. Avevo tanta voglia di imparare 
e nonostante passassi giornate intere a studiare, 
a leggere e rileggere tutte quelle parole messe in 
fila, che per me non avevano nessun senso (il 
mio incubo) e nonostante tutti gli sforzi che 
potessi fare, raramente riuscivo a raggiungere la 
sufficienza. Mi chiedevo perché non riuscissi a 
dare di più, ignara del fatto che davo più di 
quanto io potessi e più di quanto, al tempo, il 
mio piccolo corpo potesse reggere.
Ma un giorno un'amica di mia mamma, 
venendo a conoscenza delle mie grandi 
difficoltà scolastiche, le disse,  aprendole gli 
occhi, che c'era la possibilità che potessi essere 
dislessica. Da quel momento i miei genitori 
incominciarono ad informarsi sempre di più e 
tramite l'associazione Acuilone abbiamo 
incontrato Lucia, la mia logopedista, e grazie ai 
suoi corsi incominciammo a capirne molto di più. 
All'inizio non ero molto entusiasta di aver 
scoperto di essere dislessica, anzi pensavo "ecco, 
ci mancava solo questo"; oltretutto ero una 
bambina che cercava di nascondersi anche 
dalla sua ombra: meno venivo nominata meglio 
era. Ma con l'aiuto di Lucia, il computer è 
diventato il mio migliore amico e per studiare 
non ne posso fare a meno. I miei ex compagni di 
classe mi hanno sempre sostenuta, aiutata e 
difesa da alcuni professori che tutto sono 
fuorché insegnanti. Tutto questo grazie a Lucia 
che ha avuto la possibilità di parlare con i miei 
compagni di classe e ha potuto spiegare loro 
cosa fosse la dislessia e perché io avessi bisogno 
di un metodo di studio diverso da quello 
comune. Oggi ho 20 anni e sono una 
studentessa universitaria di psicologia e con la 
consapevolezza di oggi mi ritengo molto 
fortunata perché solo ora mi sono resa conto 
che se non fossi venuta a conoscenza delle mie 
difficoltà oggi per me l'idea di andare 
all'università non sarebbe stata neanche presa in 
considerazione e avrei passato il resto della mia 
vita succube delle mie "incapacità", come tutti 
le avrebbero nominate un tempo ma che altro 
non sono che caratteristiche del proprio cervello 
che ognuno di noi ha e che deve imparare a 
capire e a gestire. Solo con il tempo, con l'aiuto 
della mia logopedista e dei miei genitori ho 
capito che non conoscevo le tabelline, le 
declinazioni di latino o confondevo la D con la B 
non perché ero stupida o svogliata ma solo 
perché, per fortuna, sono semplicemente 
dislessica.



Gianluca 16 anni – 3 
superiore

Ciao a tutti, mi chiamo Gianluca e questa è la 
mia storia.

Fin dalle medie, mamma si accorse che io ero 
molto lento a scuola, facevo fatica a fare degli 
esercizi molto più del normale poi mi distraevo 
sempre durante le lezioni, mi dovevo sempre 
alzare, ecc…

Poi un giorno mamma mi mando da una 
ragazza per fare ripetizioni dopo la scuola 
(pensando che lo studio fosse il mio problema), 
mamma però si accorse che comunque i miei 
voti non miglioravano, in fatti è durata un anno 
questa ragazza delle ripetizioni. 

Allora mamma inizio ad informarsi anche su 
internet, sul fatto che ero lento, svogliato ecc… 
ed un giorno su facebook mamma incontro 
LUCIA FUSCO, Mamma era interessatissima sul 
lavoro che Lucia svolgeva con i ragazzi, allora 
inizio subito a portare me e mia sorella alle sue 
conferenze ed iniziammo a capire che in effetti 
noi potevamo essere DSA, mia sorella si è fatta 
coinvolgere di più da questo fatto bensì che 
mia madre parlò subito con Lucia per farla 
entra in un corso di terapia. Invece io non mi 
convinsi così facilmente sul fatto che fossi DSA. 
Passato qualche mese iniziai anche io a 
frequentare terapia, mi ricordo ancora il primo 
giorno che io non sapevo perfettamente cosa 
fosse la dislessia e Lucia me la spiego subito e 
rimasi stupito, mi sono subito detto fra me e me 
“Cavolo, ero DSA da tutto questo tempo e non 
lo sapevo” poi Lucia inizio a parlare degli 
strumenti che ha diritto un DSA, ovvero il 
Computer, e da li mi si è aperto un mondo. Io 
ho iniziato a portare il computer a scuola dalla 
3°a media e mi trovai subito bene con il 
computer, però ai professori era come se gli 
scocciasse che io avevo il PC in classe, e 
ovviamente ogni giorno i professori mi 
attaccavano il banco alla loro cattedra per 
paura che: o distraevo i compagni o copiavo, 
perdevo tempo, disegnavo…… io rimasi 
sconvolto, poi i proff. quando dovevamo fare 
una verifica me la davano la maggior parte 
delle volte cartacea mentre la dovrei avere in 
formato word o pdf, ma loro se ne sbattevano 
e ogni volta avevano una scusa.

Ora sto alle superiori e incredibilmente mi è 
successa la stessa cosa con i proff. ovvero 
sempre questo fatto delle verifiche cartacee 
che io essendo disortografico e disgrafico sono 
troppo lento a scrivere a mano e mi stanco 
subito, faccio fatica, riscrivo la stessa frase due 
volte, ed io lo dico ai prof ma loro fanno finta 
che se ne occupano ma poi lo dimenticano 
Sempre. 



Giacomo 17 anni – 3 
superiore

Prima di conoscere Lucia a scuola nessun 
professore rispettava il PDP  e venivo deriso dai 
compagni di classe pensando che ero stupido 
e diverso.

Dopo che Lucia mi ha spiegato bene cos'è la 
dislessia ho provato a spiegarlo alla classe per 
la prima volta in 2 superiore ed è andata 
abbastanza bene e una delle poche cose che 
hanno capito che avendo un dislessico in 
classe non si possono fare verifiche a sorpresa, 
visto che posso tenere le mappe davanti 
suggerisco quasi a tutta la classe ma loro mi 
aiutano se ne ho bisogno, una delle cose più 
belle è stata quando mi ero dimenticato le 
mappe e un compagno mi prestò il suo 
quaderno con tutti gli schemi senza che gli 
chiesi niente.

Ormai nessuno mi prende in giro per il fatto che 
sono dislessico e ogni tanto mi difendono pure 
contro i professori quando non fanno quello 
che dovrebbero.



Simone 14 anni – 1 
superiore

la mia storia comincia in prima media e non 
sapevo ancora di essere dislessico. A scuola i 
miei amici e i miei professori mi prendevano in 
giro: dicevano che ero svogliato ,che non ero in 
grado di  fare nulla, che ero incapace: ma in 
terza media ho incontrato una logopedista 
chiamata Lucia fusco che ha cambiato la mia 
vita scolastica in modo molto positivo. Ha 
parlato con i miei prof,con i miei compagni e mi 
ha aiutato molto a migliorare addirittura me 
stesso,ora frequento il primo superiore e 
continuo a andare da lucia e sono felice di 
andarci. Ora studio con il computer grazie a gli 
appositi programmi che servono ad un dislessico 
per studiare.
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